



## Declara Auditoría Superior de la Federación irregularidades de la Cuenta Pública 2022



La Auditoría Superior de la Federación confirmó que las dependencias y organismos con mayor monto de irregularidades por aclarar en la revisión de la Cuenta Pública 2022, fueron Pemex y sus empresas subsidiarias con 799 millones de pesos; el Tren Maya con 784 millones; el Infonavit con 379 millones y la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes con 359 millones.

En reunión con la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados, la auditora especial de Cumplimiento Financiero, Claudia Bazúa Witte, subrayó que todavía no se puede hablar sino hasta que terminen de aclarar sus observaciones.